

Tigres, a un triunfo de la final

Sigfredo Barros

Vladimir García volvió a presentarse con mucha efectividad en sus envíos y le dio a Ciego de Ávila un triunfo que lo coloca a las puertas de acceder por primera vez a una final, en jornada donde los Elefantes cienfuegueros mantuvieron vivas sus posibilidades al derrotar a Pinar del Río en duelo de batazos.

El derecho de Morón apeló a sus dos principales armas: la recta que topó las 94 millas en los primeros cinco capítulos y slider a 84, arma esta última que lo sacó de complicaciones en más de una oportunidad y con la cual le propinó siete ponches a sus rivales, tres de ellos a Yoennis Céspedes; el propio Céspedes y Despaigne fallaron en total siete turnos al bate. Fue un gran esfuerzo, pues al término de la octava entrada había tirado 134 pelotas hacia el plato.

Causó sorpresa el cambio de abridor por los Alazanes, pues se había anunciado a José Armando Peña y a última hora el designado para esa función fue el relevista Manuel Vega, quien duró dos innings y dos tercios en la lomita permitiendo dos anotaciones.



Yasiel Puig fue la bujía de los Elefantes. Fotos: Ricardo López Hevia

Los granmenses empataron en el tercero, pero en el quinto los Tigres fabricaron racimo de cinco, tres de ellas remolcadas por cuadrangular del cuarto bate Yoelvis Fiss a costa de una recta mal tirada por el relevista Alaín Tamayo, tratando de apuntarse el primer strike. Fue el segundo jonrón de Fiss en el partido en dos días, uno para decidir y otro para ampliar ventaja.

En el noveno los ganadores se desbordaron con interminable racimo de 10 anotaciones que incluyó el segundo bambinazo de Fiss, este con los ángulos congestionados, para remolcar en total ocho carreras. Hoy será día de traslado, reanudándose las hostilidades mañana en el 5 de Septiembre y el José Ramón Cepero.

ELEFANTES SIGUEN VIVOS

Fue el choque del San Luis un maratón de tres horas y 42 minutos de duración, 24 carreras, 30 jits, seis jonrones y nueve lanzadores utilizados, en otra demostración de

fuerte ofensiva, esta vez liderada por los Elefantes sureños, a los cuales sus rivales solo pudieron colgarles tres escones.

Agresivos comenzaron y finalizaron los discípulos del mentor Iday Abreu. Desde el primero de los dos cuadrangulares de Yasiel Puig hasta el bambinazo de Osvaldo Arias para remolcar la última de las 14 anotaciones, además de buena defensa, ejemplificada por el excelente fildeo del torpedero Arruebarrena sobre el lineazo de Donal Duarte para convertirlo en el out 27, que le permite a los ganadores regresar a su cuartel general.

Después de la explosión de Vladimir Baños en el tercer inning, ninguno de los relevistas pinareños pudo detener el ataque que cristalizó en decisivo racimo de seis anotaciones que nunca pudo ser alcanzado. Alfonso Urquiola sacó a lanzar a su mejor apagafuegos, Jesús Guerra, pero solo lo dejó sacar dos outs, reservándolo para el partido de mañana.

Noelvis Entenza estuvo bien el primer tercio, con su recta que en algunas ocasiones topó las 95 millas. Pero en el cuarto —después de que sus compañeros le proporcionaron una cómoda ventaja de seis carreras—, perdió por completo el control, poniéndose

debajo con los bateadores de la tanda baja, y como “tanto va el cántaro a la fuente hasta que se rompe”, el desbordado receptor Lorenzo Quintana le botó la pelota con tres a bordo (su segundo del juego y sexto en el play off, la misma cantidad que consiguió en la etapa regular) y lo sacó del montículo.



Vladimir le dio a Ciego una victoria clave.

Afortunadamente, Duniel Ibarra, a pesar de no estar en su mejor noche, tiró cinco entradas completas aceptando dos carreras y logró preservar la victoria.

M. DE BARBADOS	C	H	E	
CAV	002 050 00 (10)	17	16	1
GRA	002 000 100	3	7	5

G: Vladimir García (11-7). P: Alexei Alarcón (3-2). Jr: Y. Fiss (2).

CAPITÁN SAN LUIS	C	H	E	
CFG	216 031 100	14	15	0
PRI	200 510 011	10	15	1

G: Duniel Ibarra (8-0). P: Vladimir Baños (9-9). Jrs: Y. Puig (2), J. D. Abreu, L. Quintana (2) y O. Arias.

IV JUEGOS MUNDIALES IBSA

Tres astros antillanos segundos del atletismo

Harold Iglesias

Misma historia y con casi el mismo final feliz de Christchurch, Nueva Zelanda, para los tres atletas discapacitados cubanos que participaron en los IV Juegos para Ciegos y Débiles Visuales (IBSA) de Antalya, Turquía, pues a solo un metal áureo estuvieron de cerrar con actuación perfecta.

El título del fondista Lázaro Raschid en los 800 metros T13 (débiles visuales) con tiempo de 1:57.07 minutos y la plata del santiaguero Luis Manuel Galano en los 200 metros de la propia categoría, con 22.76 segundos, redondearon el botín a cinco títulos y un subtítulo para culminar segundos del campo y pista masculino entre 35 países inscritos, solo superados por Rusia (8-5-1).



Raschid está decidido a recuperar su reinado en Londres'12.
FOTO: ARMANDO HERNÁNDEZ

Con anterioridad, Raschid se impuso en los 1 500 gracias a sus 4:02.00 minutos, mientras Galano cronometró 49.42 segundos dorados en la vuelta al óvalo, 30 centésimas más que el registro alcanzado en el Nido de Pájaro, de Beijing.

Fue el pinareño Luis Felipe Gutiérrez el de mayor legado, pues estampó par de primacías del orbe en longitud y triple de la categoría F13, al alcanzar 7,76 metros en el primero y 16.43 en el segundo, 12 y 20 centímetros por encima de las cotas anteriores, respectivamente.

Gutiérrez estuvo a punto de llegar al trío de doradas, pues el bronceado de China en el hectómetro T13 se había clasificado a la final de esa distancia con la mejor marca de semifinales, 11.01 segundos, pero fue descalificado por arrancar en falso.

Al respecto su entrenador Luis Alberto Bueno comentó al semanario deportivo JIT que Gutiérrez no había practicado mucho la técnica de arrancada anteriormente por encontrarse lastimado, sin embargo, tenía condiciones para bajar de los 10.90, como récord personal. Así se perdió el desquite ante el ruso Alexei Labzin, plata en el Gigante Asiático y ganador ahora con 11.15, según datos del mentor cubano.

Estos tres ases del deporte Rey, junto a las velocistas Yunidis Castillo y Omara Durand, y el discóbolo Leonardo Díaz están clasificados, aunque sin oficializar aún, para Londres'12, pues para obtener cupos en el atletismo se necesitan dos participaciones internacionales puntuables, o realizar marcas A en cada modalidad.



Virgen-Miramontes, de México, oro.

Plata y bronce en la playa

LA HABANA.—Los duros cubanos Karel Peña-Javier Jiménez e Ion Canet-Niriam Sinal ganaron plata y bronce, respectivamente, en la segunda fase del circuito de Norte, Centroamérica y el Caribe (NORCECA) de vóley de playa, en Guatemala.

Peña-Jiménez cayeron en la final ante los mexicanos Juan Virgen-Aldo Miramontes, con pizarra de 2-1 (19-21, 22-20 y 8-15). El bronce, para los canadienses Christian Redmann y Benjamin Saxton. El tercer lugar de Canet-Sinal aflojó con un 2-0 (21-18, 21-16) ante las mexicanas Martha Revuelta y Diana Estrada.

Las canadienses Heather Bansley y Elizabeth Maloney oro, al superar 2-0 (21-18, 21-16) a las estadounidenses Grin Grey y Jennifer Zinder. (AIN)